

Colegio Concepción de Chillán

30 de Septiembre 2015

Patrocinio Torneo Delibera 2014

Yo, Alejandro Guillier Alvarez, Senador de la República manifiesta su apoyo al grupo de estudiantes del Colegio Concepción de Chillán, en el torneo Delibera 2015 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Su propuesta se basa en desarrollar una ley cuyo nombre es "Reforma a ley de Responsabilidad penal adolescente" trata los siguientes puntos:

- -Complementa la nueva ley de responsabilidad penal adolescente que esta pronta a entrar en vigencia.
- -Otorga soluciones estratégicas para abarcar los problemas que quizás no se tomaron en la nueva ley.
- -Pone en las opciones la utilización de recursos para mejorar las condiciones del sename y la protección de menores que entran en esta institución.
- -Busca manejar el consumo de drogas o alcohol subiendo las penas para aquellos jóvenes que delinquen con el uso de éstas.
- -Y por sobre todas las cosas, busca crear una generación de jóvenes que el futuro sean parte de las soluciones y no de los problemas.

Atentamente

Alejandro Guillier A. Senador de la Repúblic